

Neugestaltung des Innenhofs

Im Zuge der Neugestaltung der Verwaltung im Rahmen des Konjunkturpakets II blieb leider keine Mittel übrig, um den Innenhof II zu gestalten. Versuche seitens der Schule und der Schulelternschaft, diese Fläche durch Eigeninitiative (Entrümpelungsaktion, Pflanzung des Erinnerungsgingkos anlässlich des 40jährigen Schuljubiläums) zu verschönern, führten zu keinen befriedigenden Ergebnissen. Insbesondere vereitelt der seit mehreren Jahrzehnten im Boden eingelagerte Bauschutt umfassende Restrukturierungsmaßnahmen mit „Bordmitteln“. Es wäre also sehr wünschenswert, könnte sich die Samtgemeinde dazu entscheiden, den Innenhof nachhaltig zu sanieren und ihn – wie schon den Innenhof I – zu einer von der Schulgemeinschaft nutzbaren Fläche umzugestalten.

14.12.2012

G. Wieziolkowski, GD